



- ▶ 金田小学校 ☎22-0061 ▶ 上野小学校 ☎28-2133 ▶ 市場小学校 ☎28-2009 ▶ 伊方小学校 ☎22-0127
- ▶ 弁城小学校 ☎22-0129 ▶ 金田中学校 ☎22-0136 ▶ 赤池中学校 ☎28-2117 ▶ 方城中学校 ☎22-0237

スクールインフォメーション

学校からのお知らせ

SCHOOL INFO!



↑学校や保護者だけでなく、地域も一体となって子どもたちの成長を見守るのが弁城小の特色。

希望を胸に学びやへ
弁城小学校

弁城小では、5月1日(日)に新1年生を迎える「歓迎集会・歓迎遠足」を計画しています。本年度の新1年生は13人。目的地の赤池のワイワイ・ワ広場では、全校児童70人で楽しく遊びます。遊んだ後はお待ちかねの歓迎集会。5・6年生の総務委員会委員会の児童が進行役となり、会を進めます。内容は、新1年生の自己紹介や児童が考えた楽しいゲームです。1年生にとって、上級生のぬくもりや優しさを感知行事が多数企画されています。

光り輝く新校舎での学校生活がスタート

赤池中学校

昨年12月に、老朽化にともなう校舎の改築工事が終わり、新校舎での学校生活が始まりました。昨年度は、改築工事のため、残念ながら体育祭や文化祭などの学校行事を本校以外の施設で実施しましたが、本年度は、2年ぶりに本校で実施しますので、各行事の取り組みに力を注いでいきます。

まずは5月に行われる体育祭。男子全員によるたくましい組体操や女子全員による華麗なダンスなどを披露しますので、ぜひ地域のみなさんもご来場ください。



←新学期最初の一大イベントである体育祭。生徒たちが闘志を燃やし仲間と協力する姿を、ぜひご覧ください。

伝統を受け継ぎ歴代最高の演技を

金田中学校



←この日のために練習を重ね、本番では自信に満ちあふれた表情で演技を披露します。

金田中の体育会は、毎年3年生を中心に練習を重ね、苦しくてもお互いに励まし合い、それぞれの限界に挑戦していきます。そんな体育会のメーンを飾るのが金田中伝統の演技、男子全員による「棒体操」と女子全員による「創作ダンス」です。生徒たちは学校の伝統を受け継ごうと、真剣に練習に励み、先輩たちが残した素晴らしい演技を超えるために力を合わせて取り組みます。保護者や地域のみなさん、どうぞふるってご参観ください。

方城中は伊方小と弁城小から新1年生を迎えて4月10日(日)に入学式を行います。真新しい制服に身を包み、期待と不安を胸に入学式に臨む児童たちも、この入学式を機に、気持ちを切り替え、生徒への階段をしっかりと歩んでいきます。

また、方城中では、年々、体育会や合唱コンクールなどの行事が盛んになってきており、さらに学習コンクールなどの取り組みが、学力向上につながる効果を出し始めています。部活動にも一生懸命頑張る生徒たちが増えていますので、本年度の新入生たちには、学力だけでなく運動や学校行事にもしっかりと励んでいくことが期待されています。



↑昨年は両小学校の卒業生とも挨拶をしっかりと行い、素晴らしい態度で入学式に臨みました。

期待と不安を胸に新入学
方城中学校



↑ほらかな春に開催される入学式。6年間の楽しい思い出づくりがここからスタートします。

新たな門出を祝して
金田小学校

新1年生がビカビカのランドセルを背負い、目を輝かせながら登校する新学期。140年の歴史を誇る金田小学校では、6年生が最上級生として学校の伝統を受け継ぎ、他の学年の模範となるように過ごしていきます。新年度の行事予定は次のとおりです。

【始業式】 日程 4月7日(日)
 【入学式】 日程 4月9日(火)
 【学習参観 P.T.A総会】 日程 4月25日(金)
 【1年生を迎える会・歓迎遠足】 日程 5月2日(日)
 【6年修学旅行】 日程 5月8日(日)～9日(日)
 【5年自然教室】 日程 6月12日(日)～13日(日)

胸ときめく新1年生 新たな一歩を

市場小学校



←手作りのかぶとやクイズ大会など、6年生が主体となって新1年生の入学を歓迎します。

平成26年度の新1年生は、56人の予定です。市場小では、分団登校を実施していますので、4月9日(日)の入学式が終わると、次の日からは各分団のお兄ちゃんやお姉ちゃんと一緒に登校し、学年の枠を超えて親睦を深めていきます。

5月2日(日)には、新1年生を歓迎する「わくわく集会」があります。児童会の6年生が中心となって、クイズ大会などの1年生が喜ぶユニークな催しを企画していますので、保護者のみなさんもぜひお越しください。お待ちしております。

背筋をピンと伸ばして迎える新学期

上野小学校

上野小は、「意欲的に学び、自ら考える力をもつたくましい児童の育成」という教育目標のもと、「あいさつする子」「がんばる子」「のびのびした元気な子」を目指し、学校・家庭・地域が連携して充実した教育活動を実施します。

4月下旬には新1年生の入学を祝い、6年生のリーダーシップのもとに、全校で「歓迎集会・歓迎遠足」をします。また、5月には「愛校作業」と称して、保護者や地域の方々と一緒に、校庭や運動場の除草作業を実施する予定です。



←新1年生に早く学校の雰囲気に慣れてもらうため、じゃんけん列車などのゲームで親睦を深めます。



↑漢字検定試験の合格者を表彰。全職員が一丸となり、児童のやる気を促して学力向上を目指す伊方小。

学力向上のための取組
伊方小学校

昨年度、伊方小では「漢字検定試験」を5回実施し、2年生から6年生まで(1年生は平仮名・カタカナ試験)挑戦しました。その中で、当該学年で習う漢字をすでに習得し、上学年の試験にも合格した児童が、3年生で5人、4年生で1人いました。今年度も引き続き漢字検定試験を各学期に1回程度実施し、漢字の習得はもとより、漢字に興味を持った児童を育てたいと考えています。

また、5月2日(日)には、新1年生の歓迎集会・歓迎遠足を、1学期の土曜授業では、6月21日(日)に「ふれあい集会」を実施します。この集会では、全校児童による合唱や兄弟学年(1年と6年、2年と5年、3年と4年)の発表などを予定しています。